

149 Läufer und Walker testen im Stadion ihre Ausdauer

Gäste aus England und der Schweiz sind mit am Start. Die Sportler bringen es insgesamt auf 9180 Minuten.

Stralsund – Mit einem Teilnehmerrekord ging der 9. DLV-Ausdauer-test über die Bühne. 149 Läufer be-gaben sich auf die Strecke, sogar aus der Schweiz und aus England waren Sportler dabei. Und sie alle bewiesen, dass Läufer und Walker allen Wettern gewachsen sind.

Die Lauf- und Walking-Gruppe des SV Hanse-Klinikum hatte zu der alljährlichen DLV-Lauf- und (Nordic-)Walking-Abzeichen-Akti-on eingeladen.

Bei dieser Veranstaltung geht es nicht um Zeiten und Ergebnisse, sondern darum, sich so lange wie möglich laufend oder walkend zu bewegen. Die Geschwindigkeit spielt keine Rolle, und jeder, der 15, 30, 60, 90 oder 120 Minuten ohne Pause lief, bekam ein Abzeichen und eine Urkunde. Bei den (Nordic-)Walkern gab es für 30, 60 und 120 Minuten entsprechende Abzeichen. An den Start gingen unter anderem Läufer und Walker

des Knieper SV und die Extremsportler des Teams Likedeeler. Wie in all den letzten Jahren beendeten die meisten Teilnehmer nach 60 Minuten ihre Ausdauerleistung. 37 Läufer, 21 Walker und 13 Nordic-Walker konnten stolz ihre Urkunden und Ausweise entgegen nehmen.

Am beeindruckendsten war die Leistung des erst achtjährigen Justin Zabel, der leicht und locker zwei Stunden lief und den größten

Applaus bei der Urkundenvergabe einheimste. Insgesamt liefen und walkten die 149 Sportler 9180 Minuten, das sind 6,375 Tage.

Die Laufgruppe- und Walkinggruppe SV Hanse-Klinikum Stralsund dankt allen Sponsoren und den fleißigen Helfern vor, während und nach der Veranstaltung. Der nächste DLV-Ausdauer-test findet am 29. Juni 2016 statt. *pv*

● **Weitere Informationen** und Fotos unter: www.laufgruppe-stralsund.de



Teilnehmerrekord beim 9. DLV-Ausdauer-test: 149 Sportler gingen an den Start.

Foto: Petra Verhoeven

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 03.07.2015